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5èmeanniversaire
Ce deuxième numéro de notre journal est consacré, 
pour l’essentiel, au 25ème anniversaire du Comité, 
fêté le 4 avril dernier à Niort, jour de l’Assemblée 
Générale ordinaire annuelle de notre association, au 
parc des expositions de Noron.

En 1983, quelques anciens ont ouvert le chemin, créant 
un Comité regroupant les salariés retraités de la Macif. 
C’était une heureuse initiative puisqu’elle a prospéré à 
la satisfaction de tous. C’est, depuis longtemps déjà, 
une association reconnue. Cet héritage, nous essayons 
de le faire fructifier en portant haut les valeurs qui 
présidaient alors.

Pour celles et ceux qui ont pu participer à ce temps fort de 
notre association le 4 avril, cela leur rappellera, en tous cas 
je l’espère, de bons souvenirs. Pour les autres, cela devrait, 

je l’espère aussi, leur donner des regrets.

Nous pensons déjà à l’Assemblée Générale 2009 et avons 
commencé les réservations.

Un grand merci à toutes celles et à tous ceux qui, de près ou 
de loin, ont permis de réaliser cette belle rencontre annuelle des 

adhérents du Comité.
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L’Assemblée 
Générale 
en questions

Pour répondre aux dispositions de la loi de 
1901 sur les associations. D’ailleurs, les statuts 
du Comité, dans l’article 15, nous y obligent.

Au parc des expositions de Noron, à Niort, le 
vendredi 4 avril 2008.

Tous les adhérents à jour du paiement de la 
cotisation annuelle ont été convoqués.

200 adhérents étaient présents à l’Assemblée. 
Au repas, conjoints et invités compris, nous 
étions 270.

Beaucoup d’événements se déroulent au cours 
de cette journée.

Les adhérents sont accueillis à partir de 8h15. 
Ils reçoivent leur badge, des documents 
d’information et la reproduction d’une oeuvre 
originale d’André Albert  spécialement  réalisée 
à l’occasion du 25ème anniversaire.

Les participants découvrent ensuite la vaste 
salle des Conches où se tient l’Assemblée 
Générale. Le site de Noron, choisi cette 
année, se prête admirablement à ce type de 
manifestation pour des groupes importants 
comme le nôtre.

Le dôme de Noron 
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- Obligation désormais de réserver des lieux 
d’accueil assez vastes pour contenir tout le 
monde dans de bonnes conditions de confort.

- L’équilibre entre le nombre d’adhérents de 
Niort et sa région et la totalité des adhérents 
des autres régions est en train de se réaliser, 
ce qui n’est pas sans conséquences en matière 
d’organisation.

- Création d’un journal des adhérents 
Passerelle info.

- Montant de la participation financière du 
Comité pour le voyage annuel qu’il organise. 
Pourrons-nous continuer dans les conditions 
actuelles ? Rien n’est moins sûr.

L’aide annuelle apportée par la Direction 
Générale de la Macif, sous forme d’une 
subvention conséquente, nous permet de tenir 
un assez bon niveau d’activités.

L’Assemblée Générale ordinaire est ouverte 
à l’heure prévue. Le Président après avoir 
précisé le déroulement de la journée, a un mot 
de bienvenue pour les nouveaux adhérents 
et, d’une façon générale, pour tous celles et 
ceux qui assistent pour la première fois à cette 
rencontre annuelle.

Ensuite, le Président évoque les 
grandes lignes de la situation 
actuelle du Comité :

- Forte augmentation 
du nombre des 
adhésions en 
2007 et les 
conséquences 
que cela induit. 
Nous étions 335 
adhérents au 
31 décembre 
2007.

André : bravo et merci !
A l’occasion du 25ème anniversaire du Comité, le Conseil d’Administration 
a souhaité marquer l’événement en offrant un cadeau à tous les 
participants.
Il a choisi de mettre à contribution notre collègue, André Albert, dont 
Passerelle info a fait le portrait dans son précédent numéro. André a 
accepté gentiment de créer une oeuvre originale intitulée « Liberté » pour 
cet anniversaire. Une reproduction a été remise à chacun des participants 
et l’original offert au Comité.

Le dôme de Noron 
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+ Pour nous écrire
Vous souhaitez réagir à un article de Passerelle info, vous exprimer sur un sujet ? écrivez-nous. 
---- Comité des retraités Macif - 224, avenue de La Rochelle - 79037 Niort Cedex.
---- Permanence téléphonique au 05 �9 09 �5 0� de 9h�0 à 1�h00 le mardi (sauf en juillet et en août).

Après ce tour d’horizon, le Président évoque 
l’historique de la création du Comité des 
retraités Macif, en 1983, à l’initiative de 
quelques anciens.

« L’idée de départ était bonne puisqu’elle a 
prospéré et nous conduit aujourd’hui à fêter 
le 25ème anniversaire de notre association »,  
a-t-il souligné.

Ensuite, la parole est aux élus du bureau, 
responsables du fonctionnement administratif 
du Comité : Michèle Varenne pour le rapport 
moral et Yvette Parent pour le rapport 
financier. Ces deux rapports sont adoptés par 
l’Assemblée.

Les voyages Macif sont évoqués par Gérard 
Bonnin et les voyages Inter-Mutuelles par 
Jean Girardin. Michel Baudry fait le point sur 
les randonnées.

L’Assemblée passe ensuite à l’élection du 1/3 
sortant. Jacques Vandier, dont le mandat 
arrive à échéance, a fait valoir ses 
droits à la retraite d’administrateur. 
Il ne se représente donc pas. Il 
est félicité pour son action au 
sein du Comité.

 Jacques Vandier, administrateur sortant.

Sont élus ou réélus : Marie-Françoise Soulet, 
Michel Baudry, Gérard Bonnin et Jack René.

Michel Halgan, Président de la MPPM et Anne 
Faucher, Chef de service, commentent pour 
nos adhérents les nouveautés en matière de 
complémentaire maladie. Les participants sont 
attentifs et réceptifs à ce type d’informations et 
posent des questions qui trouvent réponse.

Le Directeur Général du Groupe Macif, 
Roger Iseli, prend ensuite la parole pour 
évoquer, devant l’Assemblée, la marche de la 
Mutuelle dans un environnement concurrentiel 
exacerbé. L’entreprise se porte bien. Comme à 
chaque fois, l’intervention du Directeur est très 
appréciée.

L’ordre du jour étant épuisé, le Président 
prononce la clôture de l’Assemblée Générale 
ordinaire annuelle du Comité et demande aux 
participants de se diriger vers l’apéritif, ce 
qu’ils font bien volontiers, dans une ambiance 

joyeuse. 

À l’année prochaine !

 L’intervention du Directeur Général. Michel Halgan et Anne Faucher, de la MPPM.
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Témoignage 
d’un absent : 
Jean-Yves
Passerelle info : Bonjour Jean-Yves, on ne 
t’a pas vu à l’Assemblée Générale, ça nous 
a surpris...
Jean-Yves : C’est normal ; j’étais du voyage en 
Chine organisé par le Comité Inter-Mutuelles, 
mais Christian et Guy m’ont fait un compte-
rendu complet de la manifestation.

PI : Donc, tu peux nous en parler.
JY : Bien sûr.

PI : Alors, nous t’écoutons.
JY : Cette année, les participants étaient 
tellement nombreux que le comité a dû réserver 
le dôme de Noron.
L’Assemblée a commencé par la présentation 
individuelle des « petits nouveaux et des petites 
nouvelles ». Les interventions du Président 
Daniel Morand et des membres du Conseil 
d’Administration ont été suivies, m’ont-ils dit, 
avec beaucoup d’attention.

En revanche, certains sujets ont donné lieu à 
des échanges vifs et passionnés.

PI : Il y a eu des élections ?
JY : Oui comme chaque année. Les adhérents 
ont voté pour remplacer les administrateurs 
sortants.

PI : Et tu connais les résultats ?
JY : Je sais que Jacques Vandier ne se repré-
sentait pas, dommage ! Et qu’une jeune retrai-
tée va lui succéder au Conseil, quel honneur !
La matinée s’est terminée par les interventions 
de Michel Halgan et Anne Faucher qui ont fait 
le point sur notre mutuelle complémentaire. En-
fin, Roger Iseli, Directeur Général, a donné des 
nouvelles, a priori bonnes, de l’entreprise.

PI : Et l’Assemblée se termine là ?
JY : Pas du tout. « Que la fête commence ! » 
a dit le Président et tout le monde est passé 
à l’apéro, apéro superbe selon mes amis... qui 
sont des connaisseurs !
Champagne, petits fours, huîtres... dans une 
ambiance festive et bon enfant. Chacun a 
échangé des anecdotes entre amis de longue 
date. On a aussi parlé des petits et gros bobos 
de la vie, des enfants, des petits-enfants...

De l’autre côté

  Objection votre honneur !                 ...même ceux du sud de l’Italie...                         Trio tout ouïe.
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Ensuite, les portes de la salle du dôme se sont 
ouvertes pour le déjeuner. Et là, étonnement 
de tous ceux qui ne connaissaient pas les 
lieux, le dôme est grand, voire grandiose... 
c’est vrai qu’il y avait, m’a-t-on dit, près de 
300 convives.

PI : Chacun avait une place réservée ?
JY : Non, et comme d’habitude les tables 
se sont formées selon les affinités, 
générationnelles, catégorielles, amicales, 
régionales, voire syndicales...

PI : Il parait qu’il y avait un orchestre 
cette année ?
JY : Oui, pour le 25ème anniversaire, mais il 
n’a pas joué tout de suite. Il y a d’abord eu 
des magiciens qui ont présenté des tours 
de passe-passe de table en table. Très forts 
paraît-il ! Mais ils n’ont pas eu le temps de 
voir tout le monde, dommage!

Notre ami Jean Lemoine, 
doté d’un bel organe, 

a tenu à remercier 
le Comité en 
interprétant un 
texte personnel 
sur la musique  
«d’Hallelujah» 
de Leonard 
Cohen.

PI : L’orchestre a commencé à jouer 
tardivement ?
JY : Au moment du fromage, Patrice 
Barboteau et ses musiciens sont passés 
à l’action et ont entraîné bon nombre de 
retraités dans des danses de plus en plus 
endiablées : madison, tango, valse, paso,...

PI : Tout le monde est reparti avec un 
cadeau ?
JY : Oui, avec la reproduction d’une peinture 
d’André Albert. Certains ont beaucoup aimé, 
d’autres moins, c’est une affaire de goûts. 
Mais je crois qu’offrir ce cadeau était une 
bonne initiative.

PI : Tes copains sont-ils satisfaits de 
cette Assemblée ?

JY : Très satisfaits et l’an prochain j’espère 
pouvoir y participer avec eux.

PI : Et ce voyage en Chine, pourras-tu 
nous en parler dans le prochain numéro 
de Passerelle info ?

JY : Avec plaisir.

PI : Alors, rendez vous en octobre.

 Scrutateurs qui scrutent.            Votante qui vote.                 Hallelujah !

 Bonneteau Présidentiel : où qu’est-t’y ?
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Quelques souvenirs



Entre nous

+
+

+

+

++

+
+

+
+

+
+

+ +

+ +
+

+
+ +

+
+

+
+

+
+

+
+

Magazine du Comité des retraités Macif . 
Directeur de la publication : Daniel Morand. 
Responsable de la rédaction : Etienne Blanchard. 
Comité de rédaction : Jean Girardin, Jean-Jacques Grès, Guillaume Tourraud. 
Impression à la reprographie du Siège Macif. 
Réalisation : Direction communication Macif Centre-Ouest Atlantique.

Bienvenue à...
Nous avons enregistré 37 adhésions nouvelles depuis le 1er janvier 2008, dont 15 depuis la parution 
du N°1 de Passerelle info :

Bienvenue donc à :
Solange Andres 
- Nîmes (30)

Bernard Blot 
- Raphèle les Arles (13)

Maryvonne Charlier 
- Niort (79)

Jean-Yves Dall’o 
- Rosny sous bois (93)

Bernard Hauret 
- Mons (30)

Le nouveau Conseil d’Administration
Michel Baudry
Gérard Bonnin
Michel Chaignon
Emile Cohen 
André Devanne 
Jean Nicoullaud
Jack René
Gilbert Thérin

François Héron 
- Nemours (77)

Geneviève Jadeau
- Magné (79)

Bernadette Marino 
- Pont de Crau /Arles (13)

Monique Mérigeau 
- Vaux sur Mer (17)

Marie-Christine Pelaud 
- Niort (79)

Anita Penduff 
- Chauray (79)

Catherine Perrault 
- Niort (79)

Françoise Philippot 
- Lesson Benet (85)

Michelle Tokarski
- Lille (59)

Marc Touati 
- Riedisheim (68)

Daniel Morand
Président

Etienne Blanchard
Vice-président

Jean Girardin
Vice-président

Michèle Varenne
Secrétaire

Marie-Françoise Soulet
Secrétaire adjointe

Yvette Parent
Tresoriére

Eliane Gacon
Trésoriére adjointe  Marie-Françoise Soulet, 

nouveau visage au Conseil 
d’Administration.


